

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 04 Octubre 2021 11:43

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 2089



Con casi la totalidad de inmunizados con esquema completo antiCOVID-19 y unos pocos a punto de concretarlo, retoman este lunes mejor protegidos la presencialidad del curso escolar los más de cinco mil alumnos guantanameros de 12 grado y años finales de las enseñanzas técnica y pedagógica: el primer grupo de la vacunación pediátrica en la provincia.

El proceso de inoculación ha sido sin dudas determinante para el regreso a las aulas de la enseñanza general en Cuba, que priorizando la seguridad de sus niños y adolescentes dividirá la entrada al semestre final del curso en tres bloques escolares, que se incorporarán entre octubre y noviembre según completen sus tres dosis de inmunógenos cubanos.

Acorde a lo dispuesto por el Ministerio de Educación, tras la arrancada hoy de las clases presenciales con el primer grupo, el día ocho del venidero mes entrará el resto de los alumnos de los niveles preuniversitario, pedagógico, técnico-profesional, todos los de secundaria y sexto grado, y a la semana siguiente lo harán preescolar y de primero a quinto de primaria y educación especial.

El orden lo marcará el avance de la campaña de vacunación infantil, que abrió el tres de septiembre con la dosis inicial de Abdala al bloque de mayor edad; prosiguió el día 10 para los escolares de 11 a 18 años (unos 36 mil 800 que reciben Soberana 02 + Soberana Plus), y ocho jornadas después con ese mismo esquema sumó a cerca de 57 mil infantes de dos a 10 años.

Miles de escolares guantanameros retoman mejor protegidos las clases presenciales

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 04 Octubre 2021 11:43

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 2089

El escenario pandémico extendido por más de año y medio obligó a que la docencia se moviera al ámbito digital y televisivo, pero para concluir el actual curso las evaluaciones no se aplicarán sin antes tratar en las aulas los contenidos esenciales, un proceso que una vez iniciado requerirá de 16 a 19 semanas, dijo a la ACN Raquel Laviste, directora de Educación en Guantánamo.

En mensaje a la familia la directivo confirmó que están los aseguramientos materiales y tomadas las estrategias sanitarias y metodológicas para un adecuado cierre del período lectivo 2020-2021, tras lograr que los más de 85 mil escolares guantanameros de todos los niveles e instrucciones venzan los contenidos de la etapa.

En el retorno a las escuelas cada región adaptará las dinámicas a su evolución epidemiológica -señaló- y en el caso de la provincia Guantánamo abren este lunes una veintena de planteles, antes remozados y certificados, algunos de los cuales acogerán la matrícula de otros de localidades con más complejidad sanitaria, como sucederá dentro del propio municipio de Baracoa.

Con antelación el sector educacional tomó todas las previsiones, incluida la organización escolar, sus horarios, la disposición en subgrupos para garantizar el distanciamiento, y las reubicaciones temporales teniendo en cuenta además que los estudiantes de bachiller y últimos años de escuelas provinciales -con sede en la urbe cabecera- retomarán la presencialidad desde sus municipios.

Es el caso, por ejemplo, de los educandos de la Vocacional de Ciencias Exactas, quienes cursarán esta etapa en preuniversitarios de sus áreas de residencia, hasta tanto sucesivamente abran las puertas todas las instituciones guantanameras de la enseñanza general, varias hoy sometidas a reanimación e higienización para ser validadas por Salud Pública como aptas y seguras.